

令和2年8月27日  
**クラスだより** りすぐみ  
 幼保連携型認定こども園 幸町保育園



8月に入ってからも梅雨が明けず、気が付くと  
 どんどん気温が上がって、すっかり夏になってしまし  
 たね♡ 今年の夏は、お出掛けも制限される中、  
 近場での買い物やお家でプールあそび等をして  
 過ごす子どもたちが多かったようです。お盆の休み  
 明けは、夕々の登園に、人見知りや保育園生活に慣れるのに、時間  
 がかかったりするお友だちもいますが、たくさんかかわったり、安心  
 できるよう、ふれあいあそびを行ったりしています。9月は、涼しい日  
 が増えてくると思うので、戸外あそびも増やしていきたいです。  
 たくさん体を動かし、もりもり食べ、ぐっすり眠る... という生活  
 リズムを作れるよう活動していきます。お家でも早寝、早起き、  
 そして栄養をしっかりとって、休まず登園してほしいです☆



9月の予定

- 3日(木) ... 身体測定
- 9日(水) ... ミニ運動会
- 11日(金) 12日(土) ... 布団の持ち帰り
- 12日(土) ... 弁当の日
- 15日(火) ... 誕生会
- 25日(金) 26日(土) ... 布団の持ち帰り
- 26日(土) ... 弁当の日
- 29日(火) ... 避難訓練



おねがい

これからの季節は、朝夕と  
 日中の気温の差が大きく  
 変化してきて、衣類の調節  
 も大変になってきます。それに  
 子どもたちは日々成長してい  
 て、体に合わない服装は、とて  
 危険です。ズボンの長さ、ゴム  
 の確認を行って下さい。名前  
 も忘れず記入をお願いします。

**水あそび** 一人ひとり、可愛い水着に  
 着替えて、人工芝に用意したビニールプール  
 へジャポーン♪ 泣いてしまう子、平気な子  
 いましたが、回数を重ね、少しずつ楽し  
 めるようになりました！ 他のクラスの  
 水あそびを見るのも、楽しいひととき☆  
 来年は、もっと楽しくあそべるはず...♡



**せいさく** 夏の果物は、やっぱりスイカ  
 ということで、スイカせいさくしました!! 大き  
 お友だちは、指スタンプで、小さいお友だち  
 は、足型で、スイカを表現☆ 指差しが出来  
 ても指スタンプは、少し難しい  
 ようでした。次回も挑戦し  
 てみます。♡



**ボールプール** いつも外であそんで  
 いるビニールプールも、部屋に持ってくると  
 皆興味津々。そこへ、沢山のボールを入  
 れると、さらに驚いた表情の子どもたち。  
 でも、子どもたちはボールが好きなので、  
 自分からボールプールへ...。気が付けば  
 部屋中ボールだらけになっていました。♡

ミニうんどう会に  
 参加するよ!!

9月9日(水) 10時から遊戯室で  
 「ミニ運動会」を行います。分園のばん  
 だ組(2歳児)と本園のこあら組(2歳児)  
 中心に、うさぎ組(1歳児)とりす組も参  
 加します。りす組は、「うさぎさん、にんじ  
 んどうぞ」という競技で、ビニールで作った  
 うさぎに、午づくりの人参を食べさせ、ゴール  
 するという内容です。歩行したり、ハイハイし  
 たり、抱っこされたりしてゴールします♪  
 おみやげもあるので、子どもたちの笑顔が  
 みられると思いま〜す♡ 一人ひとりの  
 様子は、連絡ノート等  
 で、お知らせします。  
 ×××××××××



さんぽ 大好き  
 秋の自然を探しに行こう!

さんぽコースは「青葉公園」「幸町児童公  
 園」「保育園周辺」などです。歩ける子も  
 増えてきたので、公園で靴を履かせて  
 あげようと思っています。秋の花や虫など  
 みつけて、秋を楽しみます♪



りすぐみの人気絵本

りすぐみの子どもたちは、絵本が大好き  
 「だるまさんシリーズ3冊」  
 「おめんです」 )の絵本は  
 りすぐみで人気の絵本です。絵本  
 を見ている時の子どもたちの表情は、  
 キウキウ輝いています☆